
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表(i^1) 通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により 12月定例会において

別紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。

記

令和 6年//月25、ロ

(蚕jめ・午後 9時P/分

人

1 質問事項

令和 6年11月25日

2 質問方法

氏名 秋田

1回目一括質問、一括答弁

再質問以降質問事項(大項目)ごとに一問一答

0

2

さとし

f____選択する方法に0を付す。

1回目から

件

質問事項(大項目)ごとに一問一答

受村

6.11.25

お
受
付



1

別紙                    氏 名 秋田 さとし

質 問 事 項

№  １

尾張旭市が目指す子育てについて

要

旨

令和５年４月に施行された「こども基本法」、これは、こどもまんなかの社

会を実現するためにこどもの視点に立って意見を聴き、こどもにとっていちば

んの利益を考え、こどもと家庭の、福祉や健康の向上を支援し、こどもの権利

を守るためのこども政策に強力なリーダーシップをもって取り組むためにこ

ども家庭庁が発足しました。１年が経過し、尾張旭市がどのように変化したの

かお伺いします。

（１）こども基本法について  

  ア どのように変化したのか

  イ 子どもや若者の意見を反映できるのか

（２）具体的な施策はどのようなものか

（３）今後の課題は

※ 申し合わせ事項に留意する。



2

別紙                    氏 名 秋田 さとし

質 問 事 項

№  ２  

今を生き抜く児童・生徒について

要

旨

「学校って楽しいとこだよね」と思える子どもたちが、現在何人いるのだろ

う。現代の子どもたちは、昔と比べて様々な悩み、ストレスを抱えて学校生活

を送っているのではないでしょうか。今を生き抜く子どもたちを想い、考え、

子どもたちにとって明るい未来になるように以下についてお伺いします。

（１）不登校児童・生徒の予防について

  ア 不登校の定義を踏まえて、前兆の把握について行っているのか

イ 不登校児童・生徒の推移について

  ウ 小学校、中学校における各学年の状況は

  エ 原因の把握と改善方法について

（２）各行事の参加について

  ア 校外学習について

  イ 修学旅行について

  ウ 卒業式について

（３）学校飼育動物について

  ア 現状について

  イ アニマルセラピーについて

※ 申し合わせ事項に留意する。


